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为什么股票不断有万手大单~有一只股票，这几天一直有
特大单买进，可就是不涨是为什么啊？-股识吧

一、为什么一只股票老是在一个价位有特大单一直买入

大户买，但是散户再出，所以价格是一直持平的

二、大单成交是什么意思

就是有大资金买入或者卖出了！比如某只股票一直成交都是几百手的，但是某时刻
有一万手或者十万手买入卖出成交了，就是大单成交了！

三、为什么要看 每股净资产

每股净资产 市盈率什么的 是从基本面筛选股票 如果 您是价值投资派
或者是中长线投资 最好买入一只股票之前 考虑一下这些因素，
如果，您是技术派或者是短线投资 看这些不大重要 看不看——都行。
对于中线投资者，每股净资产还是比较重要的，这我以前写的，供您参考：每股净
资产，重点反映股东权益的含金量，它是公司历年经营成果的长期累积。
所谓路遥知马力，无论你公司成立时间有多长，也不管你公司上市有多久，只要你
的净资产是不断增加的，尤其是每股净资产是不断提升的，则表明公司正处在不断
成长之中。
相反，如果公司每股净资产不断下降，则公司前景就不妙。
因此，每股净资产数值越高越好！ 其实，每股净资产的增长有两种情形：一是公
司经营取得巨大成功，导致每股净资产大幅上升；
二是公司增发新股，也可以大幅提高每股净资产，这种靠“圈钱”提高每股净资产
的行为，虽不如公司经营成功来得可靠，但它毕竟增大了公司的有效净资产。
同样，每股净资产的下降也有两种情形：一是公司经营亏损导致的每股净资产大幅
下降；
二是公司高比例送股会导致每股净资产大幅被稀释或摊薄。
相比较之下，前者为非正常，后者为正常。
一般地，每股净资产高于2元，可视为正常水平或一般水平。
每股净资产低于2元，则要区别不同情形、不同对待：一是特大型国企改制上市后
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每股净资产不足2元（但高于1元），这是正常的，如工行、中行、建行等特大型国
有企业；
二是由于经营不善、业绩下滑，导致每股净资产不足2元的，这是非正常现象。
由于新股上市时，每股法定面值为1元，因此，公司上市后每股净资产应该是高于1
元的，否则，如果出现每股净资产低于1元的情况，则表明该公司的净资产已跌破
法定面值，情势则是大为不妙的。
目前，沪深A股市场大约有150家上市公司的每股净资产都是不足1元的，这些公司
一定都是存在较严重的经营问题的。
尤其值得我们重点关注的是：当每股净资产为负值时，则称为“资不抵债”。
也就是说，即便将公司所有资产全部卖光光，也不足以偿还公司所欠债务（主要包
括银行贷款及供货商的货款）。
这样的公司是典型的“败家子”，你成为它的股东就是一种不幸，你不仅没有一分
钱的“股东权益”，而且还要为它背负一屁股债。
中国A股市场目前大约有超过50家这样的“败家子”公司，但这些超级垃圾，却总
有本事不退市！

四、有一只股票，这几天一直有特大单买进，可就是不涨是为什
么啊？

原因有：1、前期已经升幅过大，庄家在高位以对冲形式出货；
2、价格已下跌多时，庄家在低位压价汲货；

五、请教高手个问题，在交易过程中频频出现 千手 万手 级别的
大成交单， 但是在看盘时发现 买盘中并没有相同

成交并不一定体现在挂单上面的，比如上一只股票上面卖一为1千手价格为4.9，卖
二也一千手价格为4.91，这个时候要是你4.92的价格买进2000手，那么这个并不在
买单在显示，而是直接吞掉卖一卖二。
不知这样说你能不能明白，就是挂单显示的是没摄合的单数。
希望能帮到你！

六、为什么股票中明明不断有大单买进但是价格却没变动?
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卖多的都是小单而且不

很简单，这是机构或是庄家在自行倒手，所以价格上不去。

七、为什么股票就要涨停的时候显示有上万手成交呢？

涨、跌停板骗术庄家发力把股价拉到涨停板上，然后在涨停价上封几十万的买单，
由于买单封得不大，于是全国各地的短线跟风盘蜂踊而来，你一千股，我一千股，
会有一两百的跟风盘，然后主力就把自己的买单逐步撤单，然后在涨停板上偷偷的
出货。
当下面买盘渐少时，主力又封上几十万的买单，再次吸引最后的一批跟风盘追涨，
然后又撤单，再次派发。
因此放巨量涨停，十之八九是出货。
有时早上一开盘有的股票以跌停板开盘，把所有集合竞价的买单都打掉，许多人一
看见就会有许多抄底盘出现，如果不是出货，股价会立刻复原，如果在跌停板上还
能从容进货，绝对证明主力用跌停出货。

八、卖一源源不断地挂出大单！？？

通常在卖一挂大单并非出货，而是吸筹。
当然，偶尔主力也会反其道而行之，毕竟现在散户越来越精明了。
但大多数情况都是主力打压吸筹的表现 1 卖一挂上大单，则散户如果想卖股票立即
成交，必须委托买一的价格才行，所以这是主力压低价格吸筹的表现 2 卖一挂上大
单以后，主力大量吸筹不至于将股指立刻打高，否则如果卖一没有大单干扰，很容
易看出主力再向上买 3 主力利用行情刷新的空当，挂上大单迅速撤下再挂，将散户
卖一的委托排到前面，然后以卖一的价格少量委托买入，将散户的少量卖单吃掉
这种方法都是短时间不愿意行情上涨，主力建仓未结束的表现，通常可以看涨。
反之，如果在买一处挂单，那就是主力出逃的前兆了

九、收盘卖一和卖五挂万手大单
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收盘大卖单也不能成交 不过是压低股价的作用 目的是控盘
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